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WARNUNG 

Missachtung folgender Hinweise kann zu schweren Verletzungen oder zum Tod des Benutzers führen. 

Wenn die Startaste gedrückt wird, heizt die Klinge sehr schnell auf. Berühren Sie während des Betriebs und mindestens 20 Minuten 
danach nicht die Klinge. Es besteht an den metallischen Oberflächen Verbrennungsgefahr! 
Wenn Teile am Gerät gewechselt werden sollen, ziehen Sie den Netzstecker und warten Sie bis die beheizten Teile Raumtemperatur 

erreicht haben. 

Die Benutzung des Gerätes von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit Beeinträchtigung ist möglich wenn sie beaufsichtigt werden 

und bezüglich des sicheren Gebrauchs unterwiesen wurden. 

Beim Schmelzen, Erhitzen oder Schneiden von Kunststoffen können sich gesundheitsgefährdende Gase entwickeln und sollten 

kontrolliert abgesaugt werden. Atmen Sie diese giftigen Dämpfe oder Gase nicht ein und sorgen Sie für ausreichende Belüftung. 

Verwenden Sie eine hitzebeständige Arbeitsunterlage und halten Sie Ihren Arbeitsplatz sauber. 

Nutzen Sie das Gerät nicht in der Nähe entflammbarer Stoffe und Komponenten. 

Die Verwendung für den Betrieb darf nur im trockenen Innenbereich erfolgen, schützen Sie das Gerät vor Flüssigkeiten und 

Feuchtigkeit, auch durch eventuell feuchte Hände. Andernfalls könnten Kurzschlüsse und elektrische Schläge ausgelöst werden. 

Lassen Sie das Gerät nicht unbeaufsichtigt solange es in Betrieb einschaltet ist. 

Das Gerät ist zum Schneiden und Verschweißen von Kunststoffen konzipiert. Eine abweichende Verwendung ist nicht zulässig. 

Eigenschaften: 

 Geeignet zum Schneiden von unterschiedlichen Kunststoffen 

 Kompaktes Design in Pistolenform 

 Keine rauen Kanten nach dem Schneiden 

 Austauschbare Klinge, die nur erwärmt wird, wenn der Abzug gedrückt wird. 

 Geeignet für Dauerbetrieb, lange Lebensdauer 

Bedienung: 

1. Stellen Sie vor dem Einschalten sicher, dass die Versorgungsspannung mit der 

angegebenen Spannung auf dem Typenschild übereinstimmt! 

2. Entfernen Sie am zu bearbeitenden Werkstück Schmutz oder Farbe. 

3. Montieren Sie an der Pistole ein passendes Messer. 

4. Netzstecker in die Steckdose stecken und Startknopf drücken. Die Anheizzeit beträgt nur 10 

Sekunden. 

5. Danach kann das Werkstück bearbeitet werden. 

6. Nach Abschluss der Arbeit den Netzstecker ziehen und die Pistole auf einer wärmebeständigen 

Unterlage auf Raumtemperatur abkühlen lassen. 

EU-Konformitätserklärung nach Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU (Nr. 01-20) 
Der Hersteller/ Inverkehrbringer Bräunlich GmbH. Am Heideberg 26, 06886 Lutherstadt Wittenberg, erklärt hiermit, dass folgendes 
Produkt: 
 
 
 
 
den Bestimmungen der Niederspannungsrichtlinie 2014/35/EU - einschließlich deren zum Zeitpunkt der Erklärung geltenden 
Änderungen - entspricht. Folgende harmonisierte Normen wurden angewandt: 
„RICHTLINIE DES EUROPÄISCHEN PARLAMENTS UND DES RATES zur Harmonisierung der Rechtsvorschriften der Mitgliedstaaten 
über die elektromagnetische Verträglichkeit“. 

Folgende nationale oder internationale Normen (oder Teile/Klauseln daraus) und Spezifikationen wurden angewandt: 

 
 
 
 
 

 
Ort: Lutherstadt Wittenberg 
Datum:  24. Januar 2024 

Bei Erstverwendung kann Rauch austreten. Dieser Rauch ist nicht gesundheitsschädlich und verfliegt nach wenigen Minuten. 

VIELEN DANK FÜR DEN KAUF EINES GALLUNOPTIMAL KUNSTSTOFF-SCHNEIDGERÄTES. Bitte lesen Sie die Bedienungs-
anleitung vor Inbetriebnahme und bewahren Sie diese an einem sicheren und für alle Anwender leicht zugänglichen Ort auf.  

Produktbezeichnung:  GALLUNoptimal Kunststoff-Schneidgerät 
Handelsbezeichnung:  GALLUNoptimal GOKSG150 
Modellbezeichnung:  GOKSG150 

______________________________  
(Unterschrift) 
Tobias Bräunlich, Geschäftsführer 

Lieferumfang: 

1x Elektrisches  Schneidewerkzeug 

1x Messer 79-8217 (106x1mm) 

1x Messer 79-8218 (202x1mm) 

1x Schlüssel zur Messerbefestigung 

1x Transportkoffer 

 

Technische Daten: 

Spannung: 240V~ 

Leistung: 150W 

 

 

EN 60335-2-45:2002+A1:2008+A2:2012 
EN 60335-1:2012+A11:2014+A13:2017 
+A1:2019+A14:2019+A2:2019+A15:2021 
EN 62233:2008 

EN IEC 55014-1:2021 
EN IEC 55014-2:2021 
EN IEC 61000-3-2:2019+A1:2021 
EN 61000-3-3:2013+A1:2019+A2:2021 
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WARNING 

Failure to observe the following instructions may result in serious injury or death to the user. 

When the start button is pressed, the blade heats up very quickly. Do not touch the blade during operation and for at least 20 

minutes afterwards. There is a risk of burns on the metal surfaces! 

If parts of the appliance need to be replaced, disconnect the mains plug and wait until the heated parts have reached room 

temperature. 

The appliance may be used by children aged 8 years and over and persons with disabilities if they are supervised and have been 

instructed in its safe use. 

When melting, heating or cutting plastics, gases that are hazardous to health can develop and should be extracted in a controlled 

manner. Do not inhale these toxic vapors or gases and ensure adequate ventilation. 

Use a heat-resistant work surface and keep your workplace clean. 

Do not use the appliance in the vicinity of flammable materials and components. 

The device may only be used in a dry indoor area; protect the device from liquids and moisture, including from wet hands. 

Otherwise, short circuits and electric shocks could be triggered. 

Do not leave the appliance unattended while it is switched on. 

The appliance is designed for cutting and welding plastics. Any other use is not permitted. 

Features: 

 Suitable for cutting different types of plastic 

 Compact pistol-shaped design 

 No rough edges after cutting 

 Replaceable blade that only heats up when the trigger is pulled 

 Suitable for continuous operation, long service life 

Operation: 

1. Before switching on, make sure that the supply voltage corresponds to the 
voltage specified on the rating plate! 

2. Remove dirt or paint from the workpiece to be processed. 
3. Fit a suitable blade to the gun. 
4. Insert the mains plug into the socket and press the start button. The heat-up time is only 10 

seconds. 
5. The workpiece can then be processed. 
6. When you have finished working, pull out the mains plug and allow the gun to cool down to 

room temperature on a heat-resistant surface.  

 

EU Declaration of Conformity according to Low Voltage Directive 2014/35/EU (Nr. 01-20) 
The manufacturer/ distributor Bräunlich GmbH. Am Heideberg 26, 06886 Lutherstadt Wittenberg hereby declares that the following 
product: 
 

 

 
 

 

complies with the provisions of the Low Voltage Directive 2014/35/EU - including its amendments in force at the time of declaration. 
The following harmonized standards have been applied: 
"DIRECTIVE OF THE EUROPEAN PARLIAMENT AND OF THE COUNCIL on the harmonization of the laws of the Member States relating 
to electromagnetic compatibility". 
 
The following national or international standards (or parts/clauses thereof) and specifications have been applied: 

 
 
 
 
 
 
 

City:  Lutherstadt Wittenberg 
Date:  24 January 2024 

Product name:  GALLUNoptimal plastic cutter 
Trade name:  GALLUNoptimal GOKSG150 
Model designation: GOKSG150 

 
_______________________________  
(Signature) 
Tobias Bräunlich, CEO 
 

Smoke may escape during initial use. This smoke is not harmful to health and dissipates after a few minutes. 

THANK YOU FOR PURCHASING A GALLUNOPTIMAL PLASTIC CUTTER. PLEASE READ THE OPERATING INSTRUCTIONS BEFORE 
USE AND KEEP THEM IN A SAFE PLACE THAT IS EASILY ACCESSIBLE TO ALL USERS. 

Scope of delivery: 

1x Electric hot cutting tool 

1x Knife 79-8217 (123x1mm) 

1x Knife 79-8218 (205x1mm) 

1x Wrench Key for fixing the knife 

1x Transport case 

Technical data: 

Voltage:  AC 240V 

Power:  150W 
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